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ATA DA 21ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – BIÊNIO 2021/2023 DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE - COMDEMA 

05 DE OUTUBRO DE 2022. 

Aos cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte dois, às nove horas e trinta minutos, 1 

em segunda chamada, realizou-se a vigésima primeira Assembleia Geral Ordinária – biênio 2 

2021/2023 do Conselho Municipal De Defesa Do Meio Ambiente – COMDEMA, realizada no 3 

auditório do Parque Zoobotânico Orquidário Municipal de Santos, com seguinte Ordem do Dia: 1. 4 

Leitura, discussão e aprovação da Ata da 20ª Assembleia Geral Ordinária do biênio 2021/2023; 2. 5 

Correspondências enviadas e recebidas; 3. Atividades das Câmaras Técnicas; 4. Preservação e 6 

bem-estar-animal – Sr. Sergio Schlicht – Chefe de Departamento de Parque Defesa da Vida Animal 7 

(DEPAVI); 5. Diálogos da Cultura Oceânica UNESCO – Marcos Libório – Secretário de Meio 8 

Ambiente; 6 PPP – Política Pública Privada. Assuntos Gerais. O Presidente iniciou a Assembleia 9 

cumprimentando todos os participantes e efetuou a chamada. Item 1, a Ata e lista de presença 10 

foram enviados previamente por e-mail, sendo dispensada a leitura da Ata foi aprovada com as 11 

correções apontadas pelo Sr. Marcos Bandini, a lista de presença será anexada a esta. Item 2, Sra. 12 

Glaucia informou que não houve envio ou recebimento de correspondências. Item 3. O Presidente 13 

informou que a coordenadora da CT de Legislação Ambiental enviou mensagem por Whatsapp 14 

participando que as documentações encaminhadas (04 minutas) a CT será avaliada e apresentada 15 

parecer na próxima reunião e que o Sr. João Cirilo informou que a Semam agendou visita técnica 16 

para levantamento arbóreo de espécie no Hospital Guilherme Álvaro (HGA). Sr. Marcos Bandini 17 

disse que a CT de Desenvolvimento Sustentado poderia participar da reunião da CT de Legislação 18 

para uma posterior contribuição. O Presidente informou que ainda não teve devolutiva do of. 19 

24/2022 contendo 02 minutas de resoluções (1ª manutenção da frota e 2ª recolhimento de óleo 20 

lubrificantes) encaminhado a SEMAM. Sr. Marcos Libório inteirou que a frota municipal e composta 21 

por veículos alugados e próprios e que todo contrato realizado pela prefeitura nesta questão tem 22 

bases nas diretrizes da SEMAM que observa regulações (fumaça preta, medição de índice) e 23 

participou que está nos planos do município a diminuição dos gases de efeito estufa e também há 24 

estudos sobre a mudança de veículos leves por elétricos. Sr. Marcos Bandini pediu a palavra e 25 

informou que passará aos presentes comentários finais feitos por ele em relação ao projeto Parque 26 

Palafitas (apresentado na reunião anterior) e junto materiais anteriores do início do projeto. No item 27 

4, Sr. Sérgio apresentou slides sobre os 03 parques e a CODEVIDA: 1º Jardim Botânico - Espaço 28 

verde com 90 mil m², sendo a 2ª maior área verde da cidade, acervo vivo de mais de 300 espécies 29 

vegetais catalogadas, divididas em 20 coleções botânicas, como espécies da Amazônia, da Mata 30 

Atlântica, árvores de madeira de lei, palmeto com 65 espécies de palmeiras e espécies em 31 

extinção, dentre elas o pau-brasil. Possui o 1º parque infantil acessível da Baixada Santista. O 32 

parque possui playground, fonte interativa, academia ao ar livre, observatório de aves, além de 33 

mais de 1.000 metros de alamedas asfaltadas, iluminadas e com marcos de distância a cada 100 34 

metros, que facilita práticas esportivas. Dispõe de bancos e mesas, ideais para contemplação dos 35 
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três lagos; 2º Orquidário - Parque Zoobotânico que reproduz a Mata Atlântica com cerca de 2.500 36 

orquídeas de 120 espécies. Inaugurado em 1945, mantém-se como o segundo equipamento 37 

público em visitação na cidade, atrás apenas do Aquário. Possui quase 500 animais de 70 38 

espécies, muitos dos quais vivem soltos, a exemplo de cutias, cágados, jabutis, saracuras e um 39 

pavão. Tem atrações como Trilha do Mel, Jardim Sensorial e Viveiro de Visitação Interna, onde as 40 

aves chegam a pousar bem perto das pessoas. O Setor de Zoologia é referência no atendimento 41 

a animais silvestres e realiza até procedimentos cirúrgicos e hospitalares; 3º Aquário de Santos é 42 

o mais antigo do Brasil e desde 1995 consta do Guinness World Record.   A primeira instituição 43 

brasileira a realizar resgate e recuperação dos animais marinhos. Ocupando uma área de 3.000 44 

m², 2.214 dos quais abertos aos visitantes. Codevida - Coordenadoria de Defesa da Vida Animal é 45 

um órgão da Prefeitura de Santos, ligado à Secretaria do Meio Ambiente. E tem como função 46 

principal o controle populacional de cães e gatos, além de oferecer atendimento médico e cirúrgico 47 

aos animais da população de baixa renda. A Codevida é uma das únicas entidades públicas do 48 

País onde seus animais já são doados castrados, microchipados e vacinados com vacinas 49 

importadas. Finalizando a apresentação agradeceu o espaço cedido. Aberta a perguntas 50 

perguntaram aonde está localizada a CODEVIDA. Sr. Sergio informou que está localizada no bairro 51 

do Jabaquara e também há 02 unidades; Jardim Botânico e Caruara e a 3ª unidade no Monte 52 

Cabrão será inaugurada. Sra. Adélia exemplificou sobre tartarugas dentro do canal em direção ao 53 

centro e perguntou como é o procedimento para esta questão. Sr. Sergio informou que tem que 54 

ligar para o telefone 153 Guarda Ambiental Municipal (atendimento 24h). Sr. Marcos Libório disse 55 

que caso o animal esteja adernando ou com comportamento anormal os técnicos da SEMAM 56 

(Aquário/Orquidário) dão suporte a Guarda Ambiental Municipal. Participou que a Prefeitura tem 57 

convênios com entidades que tem autorização para fazerem resgate de fauna. Ressaltou que 58 

resgate de fauna silvestre não é atribuição da Prefeitura e que esta serve apenas como serviço de 59 

suporte, sendo a competência da polícia ambiental. Sr. Marcus Bandini parabenizou Sr. Sergio pela 60 

apresentação e perguntou sobre o Plano de Manejo do Parque Municipal São Jorge Engenho dos 61 

Erasmos. Sr. Marcus Libório pediu a palavra e respondeu que o Parque não faz parte da estrutura 62 

da SEMAM e a administração deste é do município e da USP. Informou que recentemente ocorreu 63 

estudo elaborado pelo GTT do parque e da prefeitura, e há 10 dias foi apresentado o Plano de 64 

Manejo Arbóreo que será encaminhado para consulta pública (30 dias) e para manifestação da 65 

USP (90 dias). Sr. André congratulou a apresentação e falou da questão de plásticos de uso único 66 

e de campanha de conscientização junto à sociedade e perguntou como está o avanço da agenda 67 

neste assunto. Sr. Marcos Libório informou sobre decreto municipal de junho/2018, que bane o uso 68 

de plásticos únicos nos próprios da prefeitura. Disse que a SEMAM tem focado na política de 69 

educação ambiental (reduzir, reutilizar e reciclar) e que campanhas do uso de sacolas plásticas 70 

nos supermercados é opção dos comerciantes e clientes cabendo a estes fazerem escolhas 71 

corretas. Sr. André convidou os presentes para participarem da 6ª edição da campanha Lixo Zero 72 
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que será de 21 a 29/10. Integrante do CREA parabenizou a apresentação e propôs que esta seja 73 

realizada todos os anos. O Sr. Marcos Libório sugeriu que seja pauta sobre os hospitais veterinários 74 

que funcionam nos parques da SEMAM. O Presidente aceitou a sugestão para a próxima 75 

assembleia. Sr. Marcos Bandini propôs que seja atualizado o plano de manejo do parque 76 

Zoobotânico e citou a questão do laboratório de balneabilidade estar no Orquidário.  Sr. Marcos 77 

Libório participou que o laboratório veio por decisão definitiva e que está tramitando a creditação 78 

deste junto a CETESB. Sr. Marcos Bandini reforçou que está apenas sugerindo uma adequação 79 

do plano de manejo do Parque Zoobotânico. Sr. Marcos Libório informou que há estudo da equipe 80 

técnica do parque para avaliação do enriquecimento das espécies de orquídeas ampliando a 81 

diversidade com base na flora existente sem perder o viés do inicial do orquidário. O Presidente 82 

perguntou se existe linha ecológica (ônibus turístico). Sr. André perguntou se na 6ª Semana Lixo 83 

Zero, de 21 a 29 de Outubro, haveria a possibilidade de constar ação com transporte turístico entre 84 

os Parques Municipais, Sr. Marcos Libório informou que qualquer sugestão da sociedade que traga 85 

valorização é muito bem-vinda. Sra. Maria Fernanda informou que antes da pandemia havia a linha 86 

Conheça Santos disse que fará levantamento e encaminhará aos conselheiros o assunto. No item 87 

5, Sr. Marcos Libório apresentou em Power point a realização do evento “Diálogo da Cultura 88 

Oceânica” no qual participaram 25 países e 18 cidades brasileiras, tendo como atrações: Palestras, 89 

mesas redondas, debates, workshops, exposições, premiações, webinar, exibição teatral, exibição 90 

em realidade virtual, oficinas, painéis, limpeza de praia e Festival Santos pelo Oceano. Abertura: 91 

Dia 10/10/2022 – 2ª feira: Teatro Guarany 10h. Destaques: Dia 9 – 9h às 17h Aquário - Caminhão 92 

ODS. Dia 11 – Pacto Global, com a presença do CEO, Carlo Pereira; Encontro de Secretários de 93 

Meio Ambiente da BS; Dia 12 – 4ª feira - 9h às 17h- Aquário - Santos pelo Oceano; Dia 13 –94 

Lançamento da 2a fase do Programa de Identificação das Fontes de Resíduos Marinhos. Dia 14 – 95 

Comitê Consultivo Acadêmico para o Oceano. Apresentou slides sobre Monstro Lixo que é um 96 

programa de cooperação técnica com a Vila do Conde em Portugal, e as escolas Ayrton Senna e 97 

Jean Piaget com viés em educação ambiente e na arte sustentável com a reutilização de papelão 98 

e plásticos. Convidou a todos para participarem do evento. Sr. André parabenizou o programa e 99 

disse que o Lixo Zero mantém projeto com a escola Leonor Mendes de Barros que visa transformar 100 

esta na 1ª escola Lixo Zero.  O Presidente solicitou que as apresentações de hoje fossem 101 

disponibilizadas aos conselheiros. Sr. Sérgio e Sr. Marcos Libório concordaram. Também solicitou 102 

ao Sr. André que encaminhe a programação da 6ª Semana Lixo Zero aos conselheiros. No item 6, 103 

PPP de resíduos o Presidente informou que não foi publicada na pauta do Diário Oficial, no entanto 104 

está incluída como item de reunião participou para que possam fazer o acompanhamento oficial do 105 

assunto mesmo estando judicializado.  O Sr. Marcos Libório disse que conversou com a Secretária 106 

Interina da SEPLAN sobre a PPP e as informações recebidas foram estava judicializada ainda com 107 

a apresentação de recursos pela prefeitura e esta é posição oficial. Apontou que após a definição 108 

do caso seria oportuno colocar em pauta para apresentação. O Presidente lembrou o Sr. André 109 
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sobre reunião ocorrida com o promotor AKOUI na qual ambos participaram cujo tema era PPP e 110 

perguntou se teve andamento de trabalho. Sr. André informou que não. Sr. Marcos Bandini disse 111 

que o andamento foi sugerido dentro do CT de Desenvolvimento Sustentado quanto a PPP, Plano 112 

de Manejo de Resíduos e Plano Integrado de Saneamento sendo elaborada minuta que passará 113 

por analise da CT de Legislação Ambiental. Ressaltou que o que foi apontado pela CT de 114 

Desenvolvimento Sustentado da qual é membro foram questões muito objetivas de tema ambiental. 115 

Salientou que o tema não passou pelo COMDEMA e que é de suma importância que passe para 116 

que possam apresentar considerações para serem analisadas pontuando que as questões técnicas 117 

objetivas não são respondidas por parte do Executivo. Disse dá necessidade de diálogo e que este 118 

não acontece. Sr. Marcos Libório informou que a SEMAM naquilo que lhe compete tem buscado 119 

sempre trazer informações e na questão de não haver diálogo na visão do COMDEMA precisa ser 120 

comunicado a administração pública para esclarecimento desta situação. Quanto a PPP devem 121 

formalizar as dúvidas e encaminhar ao Poder Público para apresentação de resposta. Relembrou 122 

que este ano ocorreu apresentação da PPP feita pelo Secretário da SEPLAN no COMDEMA e que 123 

os conselheiros presentes fizeram perguntas pertinentes ao tema. Reforçou que a SEMAM está 124 

aberta a comunicação.  O Presidente informou não ter conhecimento do teor contido no Plano 125 

Integrado de Saneamento sendo um tema interessante para tratar no Conselho e propôs 126 

encaminhar convite ao Presidente do Conselho para apresentação no COMDEMA. Sr. Marcos 127 

Bandini perguntou se o processo de revisão do Plano de Gestão Integrado de Saneamento 128 

submetido apenas ao Conselho de Saneamento considera que as contribuições referentes a 129 

resíduos sólidos pretendendo rever todo o Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos 130 

Sólidos de 2012, sim ou não se sim o COMDEMA não participou e a Política de Resíduos assim o 131 

obriga. Sr. Eizo informou que sim, e que a SESERP faz parte do Conselho de Saneamento. 132 

Participou sobre divisões estratégicas e que a SESERP tem por missão cumprir os serviços com 133 

embasamento em contratos, regulamentos e normas técnicas sendo esta, órgão fiscalizador. 134 

Informou que o Plano foi revisto por empresa contratada via verba FEHIDRO com participação da 135 

prefeitura como colaboradora. Relatou que em 2015 o histórico de coleta anual de lixo da cidade 136 

era estimado em 192 mil toneladas e que o parâmetro atual usado na PPP é 150 mil toneladas, ou 137 

seja, 40 mil toneladas a menos sendo responsabilidade da SESERP acompanhar os dados 138 

técnicos produzidos. Sr. André esclareceu que o COMDEMA não foi consultado sobre a PPP. 139 

Participou que construção do edital ocorreu entre 2020 e 2021 sem que os Conselheiros tenham 140 

sido informados. Em Outubro em 2021, foi convocada Audiência Pública sem que os documentos 141 

fossem disponibilizados e em Novembro de 2021, a Prefeitura deu por concluída a etapa de 142 

Consulta Pública sem qualquer diálogo com o COMDEMA e, só após a Sociedade Civil judicializar 143 

o processo junto ao GAEMA/MP, que o Secretário de Planejamento fez uma apresentação parcial 144 

no COMDEMA em Abril de 2022, sem responder à questão central do processo: “Como uma 145 

proposta de Gestão de Resíduos não leva em consideração nem critérios básicos de Gestão, nem 146 
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a maior fração de resíduos gerada no município?”. Esclareceu que o COMDEMA tem quer ser 147 

propositivo e pontuou o porquê do Conselho não ser consultado para a construção do Plano 148 

Integrado de Saneamento e que o tema é a gestão de resíduos e que essa PPP propõe resolver a 149 

gestão de resíduos do município. Sr. Eizo discordou e informou que resolver não é conceito da 150 

PPP. Sr. André disse que a proposta apresentada não pode ser considerada para a Gestão de 151 

Resíduos Sólidos do Município pois não contempla a maior fração, que tem características 152 

orgânicas, a tratando como se fosse rejeito e não atende os princípios básicos de gestão, nem as 153 

melhores práticas de gestão de resíduos. Informou que nos 02 pilares apresentados pelas 154 

entidades ao MP existe uma serie de inconsistências na transparência, pois não há acessos, nem 155 

contato com a empresa contratada e no chamamento de audiência pública não houve 156 

disponibilização de documentação para contribuições/questionamentos e que a PPP não foi 157 

apresentada a população. Complementou que também havia incoerências técnicas (falta de estudo 158 

gravimétrico). Ressaltou a necessidade de ter-se diálogo com o COMDEMA. Convidou a todos 159 

para participarem no dia 21/10 do lançamento do GRUPO GIZ que fará debates com a sociedade, 160 

empresas e cooperativas sobre as melhores soluções para a gestão de resíduos da cidade levando 161 

em consideração o que já tem e se conhece. Sr. Marcos Bandini entregou ao Sr. Marcos Libório os 162 

mesmos documentos enviados a CT de Legislação Ambiental. Sr. André destacou que a PPP foi 163 

apresentada no COMDEMA pelo Secretário da SEPLAN no mês de abril isto é fato, no entanto o 164 

que falta é o COMDEMA apresentar sua versão. Salientou da importância de saber como está o 165 

avanço da coleta seletiva o município. Sr. Marcos Bandini concordou com a fala do Sr. André. Sr. 166 

Marcos Libório explicou que a SEPLAN é quem faz a coordenação da PPP função está designada 167 

pelo Executivo. O Presidente convidou o Sr. André para apresentar na próxima reunião as 168 

propostas do GRUPO GIZ. Em assuntos gerais o Presidente informou que o edital de chamamento 169 

para Entidades Estudantis foi preenchido pela Associação Acadêmica Sergio Vieira de Melo ligada 170 

a UNISANTOS sendo representada pelo Sr. André Lima e Silva e que a documentação será 171 

analisada e após aprovação será publicado decreto de nomeação. Todos deram boas-vindas ao 172 

Sr. André Lima. Nada mais havendo a ser tratado, a Assembleia foi encerrada, sendo a Ata, depois 173 

de lida e aprovada, assinada por mim Glaucia Santos dos Reis e pelo Presidente do COMDEMA. 174 

 

ADEMAR SALGOSA JUNIOR   GLAUCIA SANTOS DOS REIS 
Presidente         Secretária 
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1 SEMAM TIT: RONALDO VIZINE PRESENTE SUP: MARCUS NEVES FERNANDES
2 SEMAM II TIT: SERGIO LUIZ O. SCHLICHT PRESENTE SUP: JOÃO L. CIRILO F. WENDEL
3 SESEG TIT: PACITA L.FRANCO JUSTIFICADO SUP:VICTOR ARROYO DO VALE
4 SEDUC TIT: ADÉLIA SIMÕES IGNÁCIO PRESENTE SUP: VERGÍNIA CARVALHO
5 SEFIN TIT: FERNANDO CARNICELLI SUP: ALEXANDRE MAGNO S. MARQUES PRESENTE
6 SEMES TIT: SANDRA C. A. DATTI PRESENTE SUP: ALEXSANDER J. GUEDES
7 SEECTUR TIT: VALÉRIA C. DA COSTA SUP: PAULO GONZALEZ PRESENTE
8 SIEDI TIT: MARTA FLORES PRESENTE SUP:  JULIANA MENEZES
9 SMS TIT: ALEXANDRE N. MENDES PRESENTE SUP: CRISTIANO S. SOUZA

10 SESERP TIT: CARLOS TADEU EIZO PRESENTE SUP: WAGNER A. O. RAMOS
11 SEDS TIT: NATHALIA FRANÇA C. RETZ PRESENTE SUP: FELIPE MARTTINNI F. DE SOUZA
12 SEDURB TIT: VERIDIANA NOBRE SUP: CARLA PUPIN PRESENTE
13 SECULT TIT: MARCELO LATTANZI RAMIRES PRESENTE SUP: BRENO MAGALHÃES O. MESQUITA
14 SEGOV TIT: RODRIGO GARCIA. M. AZEVEDO JUSTIFICADO SUP: AISAMAR DOS SANTOS 
15 SEPLAN TIT: ROGÉRIO REBELO  PRESENTE SUP: VIVIANE OCROCH 
16 SEPORT-PE TIT: ADILSON LUIZ GONÇALVES SUP: TAMARA RIBEIRO DOS ANJOS PRESENTE
17 COHAB TIT: ANA PAULA C. MACHADO JUSTIFICADO SUP: JULIANA R. NOBREGA
18 PRODESAN TIT: POMPEU O. CAVALCANTE PRESENTE SUP: MARLY A. CIMINO
19 CET TIT: EDUARDO SIMABUKURO PRESENTE SUP: CARLOS M. MARQUES

1 UNIMONTE TIT: MARIA F. PALANCH HANS AUSENTE SUP: ERNESTO S. FORTES
2 UNISANTA TIT: MATHEUS S. RUIZ JUSTIFICADO SUP: FERNANDO S. CORTEZ
3 UNISANTOS TIT: JHONNES A. VAZ AUSENTE SUP: CLEBER F. CORRÊA AUSENTE
4 EPUSP-USP TIT: YURI T. ROCHA JUSTIFICADO SUP: PATRICIA H. MATAI
5 UNILUS TIT: CLEIDE B. DE SOUZA AUSENTE SUP: DOMEIVER S. VERNI AUSENTE
6 CIESP TIT:  ERIK S. SALGADO AUSENTE SUP: ROSEANE N. DE JESUS
7 ASSOC. COM. STOS – ACS TIT:  ROGÉRIO CONDE AUSENTE SUP:  JOSÉ EDUARDO LOPES                       AUSENTE
8 CREA TIT: MARIO R. BODON GOMES PRESENTE SUP: FELIPE OLIVEIRA G. VIEIRA 
9 AEAS TIT: ADEMAR SALGOSA JR PRESENTE SUP: KATIA DOLABELLA LUZ

10 ABES TIT: MÁRIO BENETATI FILHO AUSENTE SUP: ZENIVALDO A. DOS STOS AUSENTE
11 OAB – BRASIL TIT: LUCIANA S. GONZALEZ JUSTIFICADO SUP: GILBERTO P. FREITAS
12 SANTOS LIXO ZERO TIT: ANDRE TOMÉ COELHO PRESENTE SUP: MAITÊ F. CENEDESI
13 VIDAS RECICLADAS TIT: BRUNO LIMA AUSENTE SUP: MARO CHIOCCARELLO AUSENTE
14 ASS. SANTISTA DE LONGBOARDER TIT: ENIO ALMEIDA DOS ANJOS PRESENTE SUP: CARLOS ROBERTO P. GUIMARÃES PRESENTE
15 CONCIDADANIA TIT: MARCOS BANDINI PRESENTE SUP: CESAR A. M. DE MORAES
16 INSTITUTO MAR AZUL TIT: HAILTON SANTOS AUSENTE SUP: CARLOS H. B. CANGIANO AUSENTE
17 SIND DOS ARQUITETOS TIT: JEAN PIERRE M. CRÉTE JUSTIFICADO SUP: ANDRÉ JOST MAFRÁ
18 ENTIDADES ESTUDANTIS TIT: SUP:
19 COMEB TIT: JOSÉ CARLOS DE ALMEIDA JUSTIFICADO SUP: JESSÉ TEIXEIRA FELIX 

OBSERVADORES ESPECIAIS
1 SABESP – OBS. ESP ROSA CRISTINA F. NASCIMENTO/ JOSÉ DIEGO PRESENTE
2 SESEG – OBS. ESP
3 POLIC. AMB – OBS. ESP
4 IBAMA – OBS. ESP
5 AGEM – OBS. ESP MILTON GONÇALVES LUZ
6 SPA – OBS. ESP LUIZ FERNANDO MACIEL OLIVA
7 REDEC – OBS.ESP REGINA ELZA

CONVIDADOS PRESENTES
1 DEFESA CIVIL ANDRÉ LEMOS MIRANDA
2 SEMAM SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE MARCOS LIBÓRIO

3 ENTIDADE ESTUDANTIL ANDRÉ LIMA (UNISANTOS)

4
5
6
7
8
9

10

WASHINGTON MOURA ANTUNES ou ANTÔNIO CARLOS DA SILVA
1º TEN. PM MARCELA GONZALEZ ou 3º SGT PM HÉLIO DE ABREU
ANA ANGÉLICA ALABARCE PINTO ou ROBERTO REIS DOS SANTOS
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